



Centro de Bioquímicos  
Regional de Río Cuarto



Cobico  
Colegio de Bioquímicos  
de la Provincia de Córdoba

## **Repudio por parte de las Entidades Bioquímicas de Córdoba a las imputaciones de médicos y estigmatización a profesionales de la salud**

Las Entidades Bioquímicas de la Provincia de Córdoba miembros de la Comisión Interinstitucional Bioquímica (Colegio de Bioquímicos de Córdoba, Federación de Bioquímicos de Córdoba, Asociación de Bioquímicos de Córdoba, Centro de Bioquímicos Regional de Río IV y Bio Red S.A) manifiestan su acompañamiento al Consejo de Médicos de la Provincia de Córdoba, en su comunicado de apoyo a sus matriculados quienes enfrentan una imputación legal en el marco de la pandemia y durante una semana de decisiones políticas tristemente célebres.

El equipo de salud en su conjunto transita un escenario complicado en la lucha contra una pandemia que cotidianamente presenta nuevas evidencias científicas, las que hacen modificar los protocolos establecidos con una dinámica impensada y ponen de relieve las falencias de un sistema de atención que entre otras cosas no proporciona la cantidad necesaria de elementos de protección esenciales para los trabajadores y, tampoco se cuenta con la cobertura de dichos elementos por parte de las diferentes Obras Sociales y Prepagas. Ante esta situación los profesionales de la salud utilizan sus propios recursos para proveerse de los mismos.

Consideramos que la medida aplicada no colabora con las condiciones actuales y solo intenta brindar tranquilidad a quienes tienen la responsabilidad de fiscalizar, controlar y gestionar para el buen funcionamiento de un sistema de atención y, estamos convencidos que solo contribuye en aumentar la estigmatización del equipo de salud, que por temor o desconocimiento ejercen sectores minúsculos de la sociedad.

Los profesionales bioquímicos son los que cuentan con la formación académica necesaria para la toma de muestras biológicas, validación y ejecución de técnicas analíticas, interpretación y validación de resultados, motivo por el cual estamos en la primera línea de la pelea contra el Covid 19 y como parte integrante del equipo de salud reafirmamos nuestra vocación de mantener este espacio y también luchar para mejorar la salud en general de la población. Exigimos igual compromiso a quienes ocupan lugares de gestión para que colaboren con acciones concretas tendientes a revertir esta medida y evitar acciones similares en el futuro.